



Pièces	3 Pièces
Superficie	99 m²
Référence	N-40851
Prix	695 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice ouest / fac de lettres : situé à 10 minutes à pied de la promenade des anglais, des plages et des commerces, en avant-dernier étage d'une résidence de standing avec parc paysagé, 3 pièces de 100 m². l'appartement a été entièrement rénové par un architecte d'intérieur et bénéficie de prestations haut de gamme. Il est composé d'une très belle entrée, d'un magnifique double séjour/salle à manger de 35 m² ayant accès à une superbe terrasse de 22 m² exposé sud-ouest et bénéficiant d'une magnifique vue Dégagé sur la mer et les jardins de la copropriété, d'une cuisine indépendante aménagé et ...

Nice ouest/ fac de lettres: located 10 minutes walk from the promenade des anglais, beaches and shops, on the penultimate floor of a luxury residence with landscaped park, 2 bedroom apartment of 100 sqm. The apartment has been completely renovated by an interior designer and benefits from high-end services. It consists of a beautiful entrance, a magnificent double living/ dining room of 35 sqm with access to a superb terrace of 22 sqm facing south-west and enjoying a magnificent view of the sea and the gardens of the condominium, an independent fitted and equipped kitchen, a master bedroom ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

